

29	Gühr, Michael	1958	SC Emmendingen	5,5	59,5
30	Neisius, Laura Maria	1490	SK Freiburg-Zähringen	5,5	58,5
31	Hamar, Robert	1617	SK Ebringen	5,5	56,5
32	Moos, Declan	1482	SK Freiburg-Wiehre	5,5	54,4
33	Dawid, Gerd	1634	SK Denzlingen	5,0	58,5
34	Burger, Oliver	1441	SK Oberwinden	5,0	56,5
35	Struth, Edelmut	1880	SK Freiburg-Wiehre	5,0	55,0
36	Dähne, Stephan	1430	SK Freiburg West	5,0	50,0
37	Rahnfeld, Michael	1774	SC Umkirch	4,5	65,5
38	Neisius, Helmut	1489	SC Hattersheim	4,5	58,5
39	Schätzle, Thomas	1587	SC Dreiländereck	4,5	58,0
40	Steinhart, Helmut	1008	SGEM Dreisamtal	4,5	50,0
41	Veith, Johannes	-	SK Freiburg-Wiehre	4,5	50,0
42	Pfefferle, Alexander	1206	SABT SV Müstertal	4,5	49,0
43	Allushi, Isak	1342	SK Freiburg-Wiehre	4,5	47,0
44	Schneider, Martin	1475	SC Oberwinden	4,0	57,0
45	Vollmer, Michael	1705	SC Schwarz-Weiß Zell	4,0	55,0
46	Gühr, Ruben	-	SC Emmendingen	4,0	47,5
47	Hassa, Marcus *	1984	TSV Bindlach Aktionär	3,5	60,5
48	Wagner, Thomas	-	-	3,5	51,5
49	Schnell, Christian	1265	SC Oberwinden	3,5	51,0
50	Schindler, Felix	800	SC Oberwinden	3,0	43,5
51	Eimert, Marvin *	-	TSV Bindlach Aktionär	3,0	42,5
52	Michel, Peter *	1692	TSV Bindlach Aktionär	2,5	48,0
53	Fichtner, Tamino *	-	TSV Bindlach Aktionär	2,5	45,0
54	Timmerarens, Niclas *	-	TSV Bindlach Aktionär	2,0	43,0
55	Badstieber, Sasha *	-	TSV Bindlach Aktionär	1,0	42,5
56	Horwarth, Aaron *	-	TSV Bindlach Aktionär	0,5	38,5

\* = vorzeitig aus dem Turnier ausgestiegen

## Ebringen richtet Badische Mannschaftsblitzmeisterschaft aus

Ebringen ist Ausrichter der **Badischen Mannschaftsblitzmeisterschaft 2016**. Termin ist der **28. Februar** im kommenden Jahr.

Das Präsidium des Badischen Schachverbandes gab in seiner Sitzung am 25. Juli in Achern der Ebringer Bewerbung den Zuschlag.

### Schachbezirk 9 - Hochrhein

#### Region VI

### Schachbezirk 10 - Schwarzwald

## SC Villingen-Schwenningen e.V. schlägt neues Kapitel auf

**Bericht:** [www.schachclub-villingen.de](http://www.schachclub-villingen.de)

Nach erfolgreichem Abschluss der wichtigsten Formalitäten mit den Behörden für die Eintragung ins Vereinsregister kann der **neue Verein** mit drei Mannschaften in die neue Saison starten. Auch beim Deutschen Schachbund (DSB) und beim Badischen Schachverband (BSV) sind wir nun unter der »neuen Flagge« eingetragen. Formell muss noch die Auflösung der »Altvereine« mit Kassenabschluss zur Vermögensübergabe durchgeführt werden. Im Moment ist zwar Sommerpause, doch die Vorbereitungen für die Verbandsspiele, die Pokalspiele, das Vereinsturnier, etc. laufen hinter den Kulissen auf vollen Touren.

Die Senioren spielen dennoch wie gewohnt jeden Mittwochnachmittag in der »Bertholdshöhe« und am Freitag findet ab 19 Uhr bei diesem warmen Sommerwetter mo-

mentan regelmäßig ein lockeres »Freiluft-Training« vor der Friedensschule in Schwenningen, Mozartstraße, statt.

Das erste Wochenende für die Verbandsrunde ist der 26./27. September 2015 und die Bezirks-Pokalspiele beginnen gemäß der Festlegung an der Bezirksversammlung am 16. Oktober.

Da das Turniergericht des BSV noch einen Einspruch bezüglich der neuen Staffeleinteilung in der Bereichsliga Süd zu treffen hat, verzögert sich die endgültige Festlegung der Mannschaften für die Landesliga Süd und die Bereichsliga Süd noch voraussichtlich bis Mitte August. Auf alle Fälle starten wir mit drei 8er-Mannschaften in der Landesliga, Bereichsliga und Bezirksklasse.

### Schachbezirk 11 - Bodensee

**SK Meßkirch:**

## Sommerfest 2015

**Text + Fotos:** [www.schachclub-messkirch.mein-verein.de](http://www.schachclub-messkirch.mein-verein.de)

Am 15. August 2015 fand unser diesjähriges Sommerfest bei leider nicht perfekten Wetterbedingungen bei Schachfreund Bialk in Ringgenbach statt.

Bei Kaffee und Kuchen fanden sich einige Mitglieder mit ihren Familien zusammen und ließen nach einigen Schachanalysen den Tag bei Grill-Gut und einem kleinen Bier ausklingen.

